

„Was man tief in seinem Herzen besitzt, kann man nicht durch den Tod verlieren.“

- J.W. von Goethe -

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, durch liebe Worte, stillen Händedruck, Blumengrüße und Geldzuwendungen.

Vielen Dank allen, die ihm die letzte Ehre erwiesen und auch all jenen, die nur in Gedanken bei uns waren, weil gesetzliche Beschränkungen ihre Teilnahme unmöglich machten.

Unser besonderer Dank gilt:

- allen Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Heßberg,
- dem Heimatverein,
- den Schulkameraden,
- den Arbeitskollegen,
- der Gärtnerei Stüllein,
- dem Palliativzentrum Katzhütte,
- Frau Dipl. med. Christine Vonderlind,
- Dr. Claudiu Florin Marian,
- der gesamten Familie Enzi die uns mit Rat und Tat zur Seite standen und vor allem dem gesamten Team von KNOLL Bestattungen für die würdevolle und tröstliche Verabschiedung

Dieter
Schmidt

Karin Schmidt mit Familie

Heßberg, im Mai 2021